
平成２９年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２７日）

５－１

民進党・県民連合 ３５番 髙 野 光 二

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 災害関連死について 危機管理部長 災 害 対 策 課

生 活 拠 点 課

大規模災害を経験した県として、長期避難による災害関連

死の認定基準を示すべきと思うが、考えを尋ねたい。

二 看護・介護の体制について

１ 相双地方出身の看護職員の地元就業に向けた県の取組を 保健福祉部長 医療人材対策室

尋ねたい。

２ 避難地域における介護サービス提供体制の再構築に向 知 事 社 会 福 祉 課

け、どのように取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねた 高 齢 福 祉 課

い。

三 小高産業技術高等学校について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、スーパー・プロフェッショナル・ハイス

クールに指定された小高産業技術高等学校において、人材育

成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 帰還困難区域における消防体制について 危機管理部長 消 防 保 安 課

県は、帰還困難区域における火災発生に対する消防体制の

構築にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 原子力損害賠償について 原子力損害対策 原子力損害対策

担当理事 課

商工業等に係る営業損害について、被害者への丁寧な対応

と確実な賠償を行うよう東京電力に求めるべきと思うが、県

の考えを尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 保育環境について こども未来局長 子育て支援課

１ 県は、待機児童の解消にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

２ 県は、保育士の確保にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

七 浜通り地方の救急医療体制の整備について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

浜通り地方の救急医療体制の整備にどのように取り組んで

いくのか、県の考えを尋ねたい。

八 県道相馬浪江線について 土 木 部 長 道 路 整 備 課

県道相馬浪江線の南相馬市原町区馬場地内の歩道を整備す

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

九 復興公営住宅について 〃 建 築 住 宅 課

生 活 拠 点 課

復興公営住宅に空き室がある場合、避難指示が解除された

区域の住民の入居を認めるべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

十 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

被災地域における交通事故防止対策について、県警察の取

組を尋ねたい。


